SAINT-AMAND-MONTROND ■ Au lycée professionnel Jean-Guéhenno

Des courts-métrages créés

Depuis lundi, cinquante élèves bijoutiers, en classe de première année de CAP Arts et techniques de la bijouterie-joaillerie au lycée pro-fessionnel Jean-Guéhenno, travaillent sur un projet qui s'intègre dans un nouveau dispositif ministériel intitulé Le Chef-d'œuvre (*)

l s'agit pour les élèves de mettre en valeur à la fois leur formation et le métier qu'ils ont choisis », confie leur professeur de lettres, Jean-Pierre Marcadier.

Un élément de promotion

« En réalisant deux courts-métrages de trois minutes, Je filme le métier qui me plaît et Je filme ma formation, avec l'aide de Clément Bernard et de son



tes phases de la réalisation, explique l'enseignant. En amont,

équipe de la société nous avons travaillé sur le KO films Diffusion, les élè-scénario et, maintenant, ves s'initient aux différen- certains travaillent sur les décors, d'autres sur le montage et la bande-son. Certains sont acteurs, figurants, d'autres photographes de plateau. »

Clément Bernard ne cache pas son plaisir de travailler avec ces élèves qui sont en filière créative : « Ils ont le sens créatif, ils sont sensibilisés à l'image. En tournant depuis leurs lieux de vie, internat, cantine, nous prenons en compte l'approche humaine et le ressenti, comme de vivre éloigné de sa famille et côtoyer d'autres jeunes qui ont la même passion. »

Les courts-métrages réalisés par les élèves seront présentés à un concours national et deviendront des éléments de promotion du lycée professionnel.

(*) Financé par la Région Centre dans le cadre du programme Aux arts lycéens.

Berry républicain, 16 janvier 2020